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Warum stellen wir 
einen Antrag zu dem IHK für Leverkusen-Hitdorf?

1. Das IHK für Leverkusen-Hitdorf hat Auswirkungen auf die Umsetzung des 
Verkehrskonzeptes-Hitdorf.

2. Die Leitungsebene der Stadtverwaltung hat                                     nicht mit
in die Konzepterstellung des IHK eingebunden, 

• wir haben zum ersten Mal am 10.11.2014 von diesem  Konzept • wir haben zum ersten Mal am 10.11.2014 von diesem  Konzept 
erfahren, 

• Am 5.11.2014 hat Herr Oberbürgermeister Buchhorn
noch einen Gesprächswunsch                       zu verschiedenen
Themen mit der Begründung abgelehnt, es gäbe keine neuen Fakten. 
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Antragstext:

Die Vorlage IHK für Leverkusen-Hitdorf ist so zu überarbeiten,
dass das Konzept inhaltlich nicht mehr nur den Fokus Hitdorfer
Straße hat sondern gemäß Titel ein wirkliches Konzept für ganz
Leverkusen-Hitdorf darstellt.

Dazu werden alle Hitdorfer Bürger eingebunden.Dazu werden alle Hitdorfer Bürger eingebunden.
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Begründung für den Antrag:

1. Die in dem Konzept zum Ausdruck gekommene Absicht für eine Entwicklung 
des Stadtteils Hitdorf und die klare Aussage, dass die Umsetzung des im 
Verkehrskonzept dokumentierten Zieles einer gleichmäßigen
Verkehrsverteilung Priorität hat, sind positiv.

2. Negativ ist die Begrenzung der Überlegungen, Ideen und Vorschläge nur auf die 
Hitdorfer Straße, es fehlen Aussagen zu:Hitdorfer Straße, es fehlen Aussagen zu:
- Berücksichtigung von 2 großen Kindergärten an der Ringstraße 
- Neubaugebieten im Einzugsbereich der Ringstraße 
- Erwartungshaltung junger Familien in diesen Neubaugebieten

(Wunsch nach sicheren Wegen zu Kindergärten und Schulen) 
- Reizthemen Umgehungsstraße, Bürgerabstimmung
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Begründung für den Antrag:

3.   Bisher sind offensichtlich nur Hitdorfer Bürger aus dem Umfeld der Hitdorfer 
Straße als befragte Akteure vertreten? 
Wenn das wirklich so ist, wird das dem Anspruch des Titels nicht gerecht.

4.   Die seit Jahren bekannte                 
wird offensichtlich von der Verwaltungsleitung bei diesem 
angeblichen Gesamtkonzept für Hitdorf bewusst ignoriert:angeblichen Gesamtkonzept für Hitdorf bewusst ignoriert:
Warum?
Weil wir kritische Fragen stellen?
Weil wir den Daumen in die Wunde legen? 

Welche Vorgaben hat die Verwaltung der ,,Planungsgruppe Stadtbüro‘‘ gemacht?
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Zusammenfassung zum Antrag:

Falls der Antrag angenommen wird,

wird das IHK so überarbeitet dass alle Hitdorfer sich
einbringen können und der Fokus auf Gesamt-Hitdorf
gelegt wird. 
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Vielen Dank für Ihre
Aufmerksamkeit
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